



Belén Prado ha acompañado a usuarios de centros de atención a personas con discapacidad en esta actividad

La Comunidad organiza una salida al Parque de Atracciones para las personas con discapacidad que permanecen en los centros este verano

- Además, el Gobierno regional está trabajando en una Estrategia de Atención a Personas con Discapacidad

17 de agosto de 2017.- La Comunidad de Madrid cuenta con un Programa de Ocio Vacacional para las personas con discapacidad intelectual de los Centros de Atención a Personas con Discapacidad de la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS), gracias al cual hoy han podido disfrutar del Parque de Atracciones una veintena de ellos, acompañados por diez profesionales.

Este programa, que desde su puesta en marcha en 2013 ha contado con la participación de 815 usuarios, está dirigido a aquellas personas que, por sus circunstancias personales y sociales, no pueden disfrutar de vacaciones fuera del centro ni recibir los beneficios físicos y psíquicos que conlleva la ruptura de la rutina de la vida dentro de una institución.

La viceconsejera de Políticas Sociales y Familia, Belén Prado, ha acompañado hoy al Parque de Atracciones al grupo de usuarios que participaban de la actividad y, allí, ha recordado el firme compromiso que tiene el Gobierno regional con las personas con discapacidad. "Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad y sus familias es una prioridad para la Comunidad de Madrid, y el Programa de Ocio Vacacional es un ejemplo de ello", ha subrayado Prado.

Gracias a este programa, los participantes podrán realizar también numerosas actividades deportivas como pádel, vóley, fútbol o juegos acuáticos en la piscina, cuya práctica permite mejorar su bienestar físico y su calidad de vida, aprovechando los beneficios de la práctica deportiva al aire libre y su impacto en las habilidades sociales y mejora de la autoestima.

"En el Gobierno regional somos plenamente conscientes de que las personas con discapacidad tienen necesidades específicas y, por esta razón, estamos firmemente comprometidos con este sector de la población", ha afirmado la viceconsejera.



ESTRATEGIA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Por otro lado, Belén Prado ha recordado que la Comunidad de Madrid está trabajando en la elaboración de una Estrategia Madrileña para Personas con Discapacidad que, entre otras medidas, contempla seguir avanzando en el campo de la especialización de los recursos y de la atención que prestamos a este colectivo.

Para ello, va a contar con medidas concretas en los aspectos que más preocupan y reclaman las personas con discapacidad, como son el empleo, la accesibilidad, la atención integral, nuevos recursos o programas de atención a las mujeres con discapacidad víctimas de maltrato, entre otras. “Los objetivos fundamentales de la Comunidad de Madrid son avanzar en la plena inclusión de las personas con discapacidad intelectual en la sociedad, promover su vida independiente y defender sus derechos”, ha añadido Prado.

Además, la viceconsejera ha destacado que la Comunidad de Madrid es la única región de España que mantiene una atención social totalmente gratuita para las personas con discapacidad y enfermedad mental, con una extensa Red de Atención integrada por 23.000 plazas.